

Dimanche 17 mars 2024 - 5ème dimanche de Carême

Homélie (Jérémie 31, 31-34 ; Psaume 50 ; Hébreux 5, 7-9 ; Jean 12, 20-33)

A son peuple en quête de justice et de paix, l'Éternel promet des jours nouveaux, une nouvelle alliance, une connaissance universelle.

« **Voici venir des jours...** » Je laisse retentir ces mots de Jérémie qui voit s'accomplir ce que Dieu fait depuis toujours pour son peuple : « une alliance nouvelle ». Quels jours, dans la foi et l'espérance, je vois arriver à mon tour aujourd'hui ?

Seigneur, tu nous donnes demain comme une promesse d'avenir.

Tu nous donnes également deux mains pour porter du fruit.

Montre-nous le chemin et nous serons comblés.

La « nouvelle alliance » annoncée par le prophète, c'est la loi de Dieu inscrite non plus sur des tables de pierre, mais dans les cœurs, au plus profond de chacun. Je me laisse étonner par cette promesse. Que signifie-t-elle pour moi ?

Seigneur, tu écris dans les cœurs ta parole faite chair, si chère qu'elle nous parvient de l'intérieur comme une source jaillissante en vie éternelle. Quel étonnement ! Ton alliance s'inscrit dans la vérité de nos décisions, à partir de ta décision de te nouer si fort avec l'humanité que rien ne pourra la défaire. Bénis sois-tu !

« **Tous me connaîtront** des plus petits jusqu'aux plus grands ». Je contemple la multitude des petits et des grands de ma famille, de mes amis ou de la société : en vivant et en agissant à la profondeur de leur cœur et de leur conscience, tous connaissent le Seigneur. A quelle conversion de mon regard cela m'appelle-t-il sur les autres ?

Seigneur, tu nous dis que tu attireras à toi tous les hommes.

Ton Père confirme ta parole.

Tu glorifies le nom de ton Père en te laissant aimer et connaître à toutes nations.

Loué sois-tu !

Frédéric DACQUET – Prêtre - Paroisse St Jacques en Gâtine